
平成 26 年度第 2 回代議委員会議 議事録 

                            池田 大樹 

日時 6月 11日（水） 18:30～19:10 

場所８２B 

学友会第２４条により代議員定数の２分の１以上の出席により 

代議員会議を開催した 

 

議事内容 

１．アンケート・要望に対する返答 

２．第 49代総務委員会役職承認 

３．第 16代あのく祭執行委員会役職承認 

４．学内施設の不備について 

５．学内行事について 

６．諸連絡 

 

議題１ 

第１回代議委員会議アンケート・要望への返答 
 

○会議に関すること 
・昨年のものを中心に、話し合った議題が解決しているのか知りたい 
 →議題が解決したものについては随時会議でお知らせしています。 
 
○議題について 
・煙草について重点的に議論してほしい 
 →煙草については昨年度も会議で話し合ったのですが、煙草に関しては学生課の方を中心

に喫煙防止推進委員会で話し合いが行われています。全面禁煙は今後とも継続され、喫煙や

分煙などの措置は今のところとられないようです。現在の対策としては喫煙防止パトロール

が行われております。 
またアンケートに多数寄せられていた「喫煙所を設置してほしい」という要望ですが、学生

課より学内への喫煙場所は設置しないという回答をいただきました。 
 
・雨の日の対策について詳しく議論してほしい 
 →昨年の第２回の会議で話し合ったのですが金銭的な問題で要望の解決には結びつかな

かったため、今回の議題には追加しませんでした。 
 



・禁帯出本を３日間でもいいので貸し出してほしい 
 →貸出禁止の理由は、シラバスに掲載された授業で必要な図書ですから利用頻度が高いた

めです。又、図書費も限られており全ての講義用参考図書を１冊ずつ追加購入する費用があ

りません。お急ぎの場合は、論文作成に必要である旨の文書（担当教員の押印が必要）を提

出されれば、貸出は可能です。 
 
○アンケートの要望について(一部抜粋) 
・非公認サークルの貼り紙を屋外掲示板だけでなく 
食堂に貼れるようにしてほしい 
 →学生課にて掲示物掲示許可願を申請してください 
 

 
議題２ 

第 49 代総務委員会役職承認 
 
委員長       深江  洋範 
副委員長兼渉外   満留  圭史 

副委員長兼財務   佐藤  賢太 

会計        大富  淳也 
会計補佐兼渉内   稲吉  茜 

会計補佐兼渉外   平山  慧 

会計補佐兼渉内   村里  拓真 

書記兼渉外     永芳  直人 

書記兼渉内     野口  絢香 

渉内長       田中  大輔 
渉内兼広報     古賀  瑞希 
渉内兼広報     古川  勝一郎 
渉外長兼広報    川原  大輔 
渉外兼渉内     内田  雅大 
渉外兼広報     小山田 嘉菜 
渉外兼広報     野田  勇 
渉外        法常  将馬 
渉外兼広報     橋本  正嗣 

渉外兼渉内     樋口  詩織 

 

 



庶務        永井  大斗 

庶務        池尻  彩楓 

庶務        梅木  真人 

庶務        大久保 亮 

庶務        大嶋  美沙紀 

庶務        角田  千紘 

庶務        合屋  洸佑 

庶務        軸丸  瑠斗 

庶務        下釜  圭太 

庶務        中島  瑠美 

庶務        林田  麗生 

庶務        深堀  延高 

庶務        藤本  卓也 

庶務        森   敬博 

庶務        安田  昌代 

 
→学友会規約第 26 条により出席議員の２／３以上によって上記の者は承認されました。 
 
議題３ 
第 16 代あのく祭執行委員会役職承認 
 
委員長          柏田  幸輝 
会計           山野  育美 
議長           野口  大貴 
副議長          千代島 奨磨 
企画部長(実行委員企画)  冨岡  亮太 
企画部長(一般企画)    奥野  功太郎 
企画部長(花火)      松形  将孝 
渉内部長         小野  恒司 
渉外部長         稲富  朱音 
渉外部長(パンフレット)  滋野  早紀 
渉外部長(ＨＰ兼掲示板)  廣瀬  智絵 
広報部長         藤戸  晃太 
書記          山中  也実 
 
→学友会規約第 26 条により出席議員の２／３以上によって上記の者は承認されました。 



 
議題 4 
学内施設の不備について 
・200 号館のトイレが汚いので、綺麗にしてほしい。 
・机、椅子の落書きをどうにかしてほしい。 
・600・700 号館の木製の椅子の不備をどうにかしてほしい。 
・621 教室のプロジェクターを修理してほしい。 
・706 教室のエアコンにカビなどの汚れが溜まっているので、どうにかしてほしい。 
・200・600 号館の窓からの鳩侵入を防止する網を設置してほしい。 
・雨傘除水機を設置してほしい。 
 
議題５ 

学内行事について 

・スポーツ大会を企画してほしい。 

・C∞SHOCKについて SNSなどを使って宣伝してほしい。 

 

諸連絡 

・あのく祭執行委員会より 

一般企画の募集について 

 

・学術文化執行委員会より 

 C∞SHOCKの宣伝 

 

・代議委員会 資格審議委員会より 

 カヌー部の二段回降格、オリエンテーリング部並びに旅ファンクラブの廃部 

 

 

 


